

# Protokolleintrag vom 21.03.2001

2001/165

Von der SP-Fraktion ist am 21.3.2001 folgende *Motion* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird beauftragt, den städtischen Angestellten ein den Bedürfnissen entsprechendes Angebot an Kinderbetreuungsplätzen zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Um den Bedürfnissen nach Vereinbarkeit von Familie und Beruf gerecht werden zu können, ist es nötig, genügend Betreuungsplätze für Kinder zur Verfügung zu stellen. Hierbei sind auch die Arbeitgeber gefordert. Als eine der grössten Arbeitgeberinnen muss auch die Stadt Zürich Verantwortung übernehmen und ihren Angestellten ein bedürfnisgerechtes Angebot bereitstellen. Nicht zuletzt geht es auch darum, die Attraktivität als Arbeitgeberin bei der Rekrutierung von Personal bewahren zu können. Das Angebot für die städtischen Angestellten soll prioritär im Rahmen der bestehenden Betreuungseinrichtungen in der Stadt Zürich realisiert werden.